

O.J.D.: 13990 E.G.M.: 88000 Tarifa: 1352 €

LA RIOJA

Fecha: 15/05/2012 Sección: LA RIOJA

Páginas: 9

Gitanos de puertas adentro

La Rioja elaborará durante los próximos ocho meses un mapa sobre la situación de la vivienda de la población gitana

Jiménez Gabarri afirma que el estudio, que costará 19.588 euros, «hará visible la situación real y las carencias»

:: ROBERTO GLEZ. LASTRA

LOGROÑO. «Se va a ver una situación real, se hará visible cómo está la población gitana en La Rioja». El presidente de la Asociación de Promoción Gitana, Enrique Jiménez Gabarri, destacó ayer la importancia del nuevo mapa sobre la vivienda de la población gitana que el Gobierno regional va a elaborar, según anunció ayer la directora general de Urbanismo y Vivienda, Marian Ortigosa, quien destacó que los objetivos básicos del estudio son «conocer las condiciones reales en las que vive la población gitana para detectar las carencias más importantes, analizar la eficacia de las ayudas y políticas sociales y plantear propues tas y soluciones para facilitar su acceso a una vivienda digna».

El mapa de la vivienda, un compromiso recogido en el convenio de colaboración firmado el 3 de febrero del 2011 entre el Ejecutivo regional y la asociación, actualizará el existente desde el 2007, «que se ha quedado desfasado», concretó Ortigosa.

Casi 20.000 euros

Con un presupuesto de 19.588 euros, el estudio se elaborará durante los próximos 8 meses. Primero se localizará el número de viviendas y familias gitanas residentes en la región para, a continuación, entregar una encuesta por hogar. El sondeo permitirá conocer el lugar de residencia y la tipología de la vivienda -libre, protegida, en bloque, unifamiliar...-; el número de personas que viven, edad y parentesco, nivel de estudios y situación laboral; el importe mensual que pagan y porcentaje de ingresos que supone; y las condiciones de habitabilidad –superficie, habitaciones, servicios (agua, luz calefacción, ascensor) y deficiencias (humedades, grietas, ruidos o iluminación insuficiente).

Jiménez Gabarri, tras insistir en que «se va a hacer visible la situación del pueblo gitano de La Rioja, cuyo gran problema es la vivienda y sus carencias «ya que siempre se ha hecho un lavado de cara, pero por dentro no se ha hecho nunca nada».

«Ya antes de la crisis, el 37% de los gitanos estaba en riesgo de exclusión social», alertó Jiménez Gabarri, quien resaltó que «La Rioja sigue siendo un modelo en el trabajo con la población gitana y un ejemplo para el resto de comunidades».



Marian Ortigosa y Enrique Jiménez Gabarri, en su comparecencia de ayer. :: G. R.